



23301 - Faire la prière motuaire pour un enfant

question

Doit on faire la toilette mortuaire et la prière consécutive à un enfant de 8 ans?

la réponse favorite

Louange à Allah.

On lave l'enfant mort et on lui fait la prière prévue selon l'ensemble des ulémas. Pour Ibn al-Moundhir (puisse Allah lui accorder Sa miséricorde) ce n'est l'objet d'aucune controverse. Voir *al-Moughni* (3/458)

Quand on fait ladite prière pour un enfant, on ne sollicite pas le pardon pour lui en disant: seigneur! Pardonne-lui, et accorde-lui la Miséricorde parce qu'abou Dawoud (3180) et at-Tirmidhi (1031) ont rapporté d'après al-Moughirah ibn Chou'bah que le Prophète (bénédiction et salut soient sur lui) a dit: « On fait la prière mortuaire pour l'enfant et on demande qu'Allah accorde Son pardon et Sa miséricorde à ses père et mère.» jugé authentique par al-Albani dans *ahkaamal-djanaaiz*, p.73.

Allah le sait mieux.

Puisse Allah bénir et saluer notre Prophète Muhammad, et l'ensemble des membres de famille et ses compagnons